
"Gott schenkt das Leben - Er führt uns auch in seine Heimat zurück. 
Gott gibt und er nimmt." 
Sollen wir als Menschen in diesen Plan eingreifen? 
 
Heute, wo die Medizin so fortgeschritten ist, dass ein fast schmerzfreies und würdevolles Sterben an 
einer "geliebten" Hand möglich ist, sollten wir als Menschen Gott nicht in die Quere kommen. 
 
Helga Rebenklauber 
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